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Французская колония с регистрацией в Голландии: кому 
принадлежит АвтоВАЗ и куда уходят налоги 

Источник: http://www.lada-vesta2.ru/novosti-avtovaza/frantsuzskaya-koloniya-s-registratsiej-v-

gollandii-komu-prinadlezhit-avtovaz-i-kuda-ukhodyat-nalogi 

 

 
Оказалось, что компания с государственным капиталом зарегистрирована в Голландии. 

АвтоВАЗ старейший и самых крупный автопроизводитель в России. И если раньше Лады ругали за 
низкое качество и частые поломки, то сейчас уже за высокие цены. И во многом это «заслуга» 
франко-японского концерна Renault-Nissan, который по факту владеет АвтоВАЗом. 

Компания Рено еще в 2008 году имела 25% акций АвтоВАЗа, но доля не позволяла серьезно 
влиять на работу предприятия, однако уже появились совместные проекты на платформе B0 типа 
Ларгуса. Дела шли неплохо и к 2013 году единственными значимыми владельцами компании стал 
франко-японский концерн и государственный «Ростех», причем Renault-Nissan получил 
контрольный пакет, что позволило ему встать у штурвала отечественного автогиганта. 

http://www.lada-vesta2.ru/novosti-avtovaza/frantsuzskaya-koloniya-s-registratsiej-v-gollandii-komu-prinadlezhit-avtovaz-i-kuda-ukhodyat-nalogi
http://www.lada-vesta2.ru/novosti-avtovaza/frantsuzskaya-koloniya-s-registratsiej-v-gollandii-komu-prinadlezhit-avtovaz-i-kuda-ukhodyat-nalogi
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Бу Андерссон полностью изменил Лады 

С приходом Бу Андерссона началась новая эпоха: появилась Лада Веста и Х рей которые смело 
можно сравнить с иномарками. На заводе подтянули качество сборки и поработали с 
поставщиками. Однако обратная сторона медали это конечно же возросшие цены: за нормальную 
Ладу теперь придется отдать 700-900 тысяч рублей, практически на уровне бюджетных корейских 
седанов. Апогеем стало появление Весты Спорт за 1 млн рублей. 

Правда судя по результатам продаж, альянс Renault-Nissan выбрал правильный путь. Веста стала 
самой продаваемой моделью в России: за 2018 год было продано более 108 тысяч автомобилей. К 
слову и второе место за Ладой: бюджетной Грантой. Всего за прошлый год автогигант продал 360 
тысяч автомобилей и занял 20% российского рынка. 

Итак, кто же на самом деле владеет АвтоВАЗом? На данный момент компания Alliance Rostec Auto 
B.V - у нее почти 97% акций АвтоВАЗа. Alliance Rostec Auto B.V же принадлежит Renault и 
«Ростеху» в долях 68 и 32 процента соответственно. 
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Интересна страна регистрации Alliance Rostec Auto B.V: - это Голландия. Получается что часть 
налогов утрачивается за пределами России, что выглядит немного странно ведь «Ростех» 
государственная корпорация. 

Оставшееся чуть более 3% акций находятся у частных миноритариев и обращаются на бирже. 
Однако это не устраивает владельцев: компания является публичной и поэтому должна 
отчитываться по всем финансовым результатам. Поэтому Alliance Rostec Auto B.V запустил 
процесс выкупа (по некоторым данным выкуп уже завершен), чтобы довести долю до 100% и 
сделать АвтоВАЗ частной компанией и полностью закрыть отчетность. 

Справедливости ради стоит сказать, что глава «Ростеха» Сергей Чемезов обещал в 2019 году 
перерегистрировать Alliance Rostec Auto B.V в России. 

В 2018 году АвтоВАЗ принес альянсу Renault-Nissan 204 млн евро операционной прибыли, что в 
почти в 4 раза больше чем в 2017. 

 
Веста стала по истине прорывной моделью 
Что в ближайшем будущем готовит АвтоВАЗ, а точнее альянс? В первую очередь все ждут 
нормальную АКПП на Весте и Х рее - им станет вариатор от Nissan. В 2020 году появится минивэн 
на базе Renault Dokker. В 2022-2024 годах должны начать производство нового поколения Нивы, 
правда на базе Duster (платформе B0) со всеми вытекающими последствиями: легендарная 
Нива станет кроссовером. 

Ясно одно: Лады уже не будут дешевы как прежде - использование импортной платформы и 
комплектующих дают о себе знать. Однако и сами автомобили стали на порядок лучше. 

  

http://www.lada-vesta2.ru/novosti-avtovaza/novogo-pokoleniya-lada-largus-ne-budet-na-ego-mesto-pridet-miniven-avtovaza
http://www.lada-vesta2.ru/novosti-avtovaza/novogo-pokoleniya-lada-largus-ne-budet-na-ego-mesto-pridet-miniven-avtovaza
http://www.lada-vesta2.ru/novosti-avtovaza/novaya-niva-budet-stoit-minimum-800-tys-a-pro-legendarnuyu-prokhodimost-pridetsya-zabyt-foto
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МВФ запретил России тратить на развитие накопленные 
резервы 
 
Источник: https://www.yaplakal.com/forum1/topic1958926.html 
 

alex7722  

 

29.05.2019 - 02:51 
 

 
 

Степень контроля российской власти со стороны западных политических институтов 

превзошла все мыслимые границы. Абсолютно чужие дяди и тети нам теперь пытаются 

запретить тратить наши собственные деньги на развитие нашей собственной страны. 

Об этом пишут «Ведомости» со ссылкой на заявление руководителя миссии МВФ в 

России Джеймса Роафа. 

 

По словам Роафа, инвестировать деньги Фонда национального благосостояния (ФНБ) во 

внутреннюю экономику России не стоит, чтобы «сберечь ресурсы для будущих 

поколений». Куда же тогда их вкладывать? В «качественные иностранные активы», 

считает Роаф. 

 

Руководитель миссии МВФ по России Джеймс Роаф ("смотрящий" за Россией?) 

© International Monetary Fund/Flickr.com  

 
Причина появления очередной рекомендации МВФ в том, что приближается 

момент, когда средства, накопленные в ФНБ, превысят сумму в 7,9 трлн 

рублей (7% ВВП России). А значит, согласно Бюджетному кодексу, их можно 

будет начать инвестировать. 

 

Этот рубеж будет достигнут, по прогнозам, уже к концу 2019 года. Пока же в ФНБ лишь 

примерно половина названной суммы — 3,8 трлн рублей. Это доходы от высоких цен на 

нефть, которые разрешено хранить в зарубежных финансовых инструментах, но 

запрещено тратить на развитие России. 

 

Автором такой модели финансовой стабильности является тот же МВФ. В России у нее 

есть свои адепты: Кудрин, Силуанов, Орешкин. И, судя по всему, — Дмитрий Медведев. 

Который не только оставил Силуанова во главе Минфина в новом правительстве, но и 

повысил его до должности вице-премьера. 

 

Предчувствуя момент, когда, возможно, придется выделять средства на развитие 

https://www.yaplakal.com/forum1/topic1958926.html
https://www.yaplakal.com/forum1/topic1958926.html
https://www.yaplakal.com/forum1/topic1958926.html
https://www.yaplakal.com/forum1/topic1958926.html?utm_referrer=https%3A%2F%2Fzen.yandex.com
https://www.yaplakal.com/findpost/81415213/forum1/topic1958926.html
https://s00.yaplakal.com/pics/pics_original/5/5/1/13091155.jpg
https://www.yaplakal.com/members/member464314.html
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страны, Силуанов поторопился подстелить соломки. «У нас есть закон, который говорит 

о том, что после достижения уровня 7% ВВП мы можем инвестировать эти ресурсы. И 

мы будем это делать, поскольку нам нужны новые проекты, нам нужна новая 

инфраструктура, нам нужен новый спрос для наших предприятий, — пообещал 

министр. 

 

А вот что Силуанов говорил о предстоящих тратах совсем недавно — в апреле: «Мы 

можем и не тратить, нет такого обязательства… Если увидим, что цена опять будет там 

$ 30 или $ 40 за баррель, конечно, не до каких инвестиционных проектов, будем 

держать эти деньги для финансирования наших расходов». Кажется, Силуанов 

предпочел бы вообще никогда не давать денег российской экономике. 

 

Чтобы понять, к чему могут привести рекомендации МВФ, достаточно вспомнить, что 

именно эта структура посоветовала повысить в России возраст выхода на пенсию. 

 

Максим Орешкин, Эльвира Набиуллина, Антон Силуанов и Алексей Кудрин Фото: 

Валерий Шарифулин, ТАСС 

 
По мнению профессора кафедры международных финансов МГИМО Валентина 

Катасонова, речь идет в первую очередь о политическом вопросе. 

 

— Меня интересуют не столько детали этой конкретной ситуации, сколько почему МВФ 

вообще заявился в Россию и на каком основании он дает тут какие-то рекомендации и 

указания? 

 

«СП»: — Еще при Ельцине МВФ к нам заявился. С тех пор его, видимо, некому вывести 

за дверь. 

 

— Дело в том, что МВФ на сегодняшний день управляется Соединенными Штатами, 

которые объявили нам войну. Поэтому людей из МВФ нельзя пускать даже на порог. А 

мы начинаем обсуждать: что они нам такое посоветуют? 

 

Это наше внутреннее дело, наш суверенный вопрос и нечего им туда совать нос. 

 

«СП»: — А если содержательно оценить совет главы российской миссии МВФ Джеймса 

Роафа? 

 

— Это опять подыгрывание нашим геополитическим «партнерам». Потому что 

происходит накопление валюты. Хотя доля доллара в активах России уменьшилась, но 

зато увеличилась доля евро. 

 

Да, у нас происходит диверсификация валютного портфеля. Но и британский фунт, и 

https://s00.yaplakal.com/pics/pics_original/7/5/1/13091157.jpg
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японская йена и даже китайский юань находятся под прямым или косвенным контролем 

хозяев мировых денег. Поэтому накопление валютных резервов нам надо 

категорически прекратить. 

 

А уж заявление о том, что мы должны излишки вкладывать в западные резервные 

валюты… Это все равно, что покупать веревку, на которой они нас собираются 

повесить. 

 

«СП»: — То есть — это больше политический, чем экономический вопрос? 

 

— Конечно политический! Это как в 1941 году Гитлер нас бы учил, как расчищать 

дорогу напавшим на нас немецким войскам, чтобы они поскорее вошли бы в Москву. 

 

«СП»: — Но внешняя политика у нас определяется президентом. 

 

— С моей точки зрения, президент в России сегодня стал абсолютно номинальной 

фигурой. Мы питаем какие-то надежды, но видно, что сегодня президент не в полной 

мере управляет даже внешнеполитическими вопросами. А экономикой он не управлял 

никогда. 

 

Судя по всему, есть какая-то тайная конвенция, по которой президент не должен 

вмешиваться в вопросы российской экономики. 

 

«СП»: — А Медведев? 

 

— По своему статусу он должен заниматься экономикой. Но, на мой взгляд, то, что он 

делает — это либо вопрос для правоохранительных органов, либо для врачей-

психиаторов. 

 

Валентин КатасоновФото: globallookpress.com  

 
Доцент кафедры экономики труда СПбГЭУ Андрей Песоцкий обращает внимание на 

то, что рекомендации МВФ устарели. 

 

— Пожалуй, сложно найти в мире организацию, чью советы, обращенные к России, 

были бы столь же неизменны, как рекомендации МВФ. Годы идут, меняется 

геополитическая обстановка, сменяются президенты и кабинеты министров, а 

Международный валютный фонд талдычит одно и то же. Тезисы — точь в точь, как те, 

что предлагались «молодой российской демократии» на заре 1990-х. 

 

«СП»: — Очевидно, эти тезисы вытекают из некой неизменной политической позиции 

МВФ. 

 

https://s00.yaplakal.com/pics/pics_original/2/6/1/13091162.png
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— Советы МВФ — это указания по закреплению за Россией статуса сырьевой колонии. 

Мол, пока не созрели некие условия, и не думайте думать об инвестировании в свою 

экономику. А храните деньги в зарубежных банках. 

 

Промышленность, по мнению такого рода советчиков, должна каким-то образом 

возникнуть (ну, или восстановиться!) сама, когда государство полностью устранится от 

управляющих воздействий. 

 

Такие рекомендации не соответствуют не только советскому опыту плановой 

экономики, но и «историям успеха» новых капиталистических «тигров» второй 

половины XX века — Южной Кореи, Японии. Где не обошлось без активной роли 

государства. 

 

Ветер истории дует не в сторону МВФ, поэтому их советы сегодня видятся вдвойне 

неактуальными. Мир вступает в противостояние новых протекционистских блоков. 

Достаточно посмотреть на разгорающуюся торговую войну между США и Китаем. 

 

«СП»: — Что же будет? 

 

— Нас ждет холодная «война империй». И России лишь остается вести себя так же, как 

государства-лидеры. Становиться самостоятельным геополитическим (а значит — и 

экономическим!) полюсом. 

Даже осторожный Силуанов, системный либерал, уже опасается однозначно принимать 

сторону МВФ, как сделал бы это лет десять назад. Понимает, что перед ним, как 

минимум, советы позавчерашнего дня. 

 

Андрей Песоцкий Фото unecon.ru  

 
  

В свою очередь координатор «Левого фронта» Алексей Сахнин уверен, что попытка 

российского правительства потрафить МВФ входит в противоречие с интересами 

https://s00.yaplakal.com/pics/pics_original/5/6/1/13091165.jpg
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народного большинства. 

 

— В эпоху кризиса мировой центр накопления капитала начинает собирать «урожай», 

выводя деньги с мировой периферии. Отсюда требование и к России: не тратить деньги 

«непонятно на что». На железные дороги и зарплаты, например. А дисциплинировано 

их вывозить за рубеж, финансируя перестройку экономики в богатых странах. 

 

По мнению МВФ, деньги сейчас больше нужны американской или западноевропейской 

экономикам, чтобы профинансировать их реструктуризацию, смягчить кризис, 

осуществить четвертую промышленную революцию и т. д. Нам как бы говорят: «Ребята, 

не тратьте деньги на себя, они не ваши!». 

 

«СП»: — Логика МВФ понятна. А логика нашего Минфина? 

 

— Она половинчатая. В условиях кризиса недостаток финансирования повлечет за 

собой социальные, а, следовательно, — и политические последствия: падение 

рейтингов, активизацию общественной жизни. Поэтому правительство пытается 

сбалансировать эти опасные для себя тенденции, вкладывая деньги в 

инфраструктурные проекты. Создавая рабочие места и хоть как-то стимулируя 

экономику. 

 

Но при этом правительство полностью отказывается от структурных реформ. От того, 

чтобы изменить саму логику экономического развития страны. 

 

Например, запуская завод, используют иностранные комплектующие. Таким образом, 

эти инфраструктурные проекты получаются паллиативными полумерами, которые 

задачу «деколонизации» экономики не решают. 

 

Это приводит к тому, что в центре накопления падает коэффициент полезного действия 

их модели. На Запад уходит уже не сто процентов всех денег, а меньше. Это создает 

объективные противоречия между центром и периферией, которые проявляется в 

геополитическом напряжении, бряцании оружием и локальных конфликтах. 

 

«СП»: — Но может лучше, когда правительство делает хоть что-то, чем ничего? 

 

— Все эти инфраструктурные проекты не изменяют систему распределения средств 

внутри общества. Прибыли все равно концентрируются в руках привилегированного 

меньшинства, а не перераспределяются в обществе. А значит — не возникает 

устойчивого спроса, который мог бы «вытягивать» экономику. 

 

К сожалению, мы тут наблюдаем «бег по кругу». Проблемы уже нельзя игнорировать, 

но принять какое-то стратегически смелое, альтернативное решение Москва не в 

состоянии. 

 

«СП»: — Хотя в стране есть альтернативно мыслящие люди. 

 

— Одна из проблем правительства в том, что нарастает внутренняя фронда. Появляется 

часть правящего класса, которая настаивает на том, чтобы деньги вкладывались здесь. 

Типа Глазьева или Грудинина. 

 

Такого рода люди требуют кейнсианских реформ: масштабных инвестиционных 

проектов, удешевления кредита за счет печатного станка, частичной автаркии — 

выхода из транснациональных структур типа ВТО, протекционистской защиты 

внутреннего рынка и стимулирования спроса увеличением социальных выплат за счет 

повышенного налогообложения сырьевых отраслей. 

 

Это все, конечно, в пределах капитализма. Но это некая структурная перестройка, 

которая уже вошла в повестку дня. Но на нее правительство не идет. И вряд ли пойдет, 

так как члены нашего правительства — прямые представители той сырьевой, 

финансовой олигархии, за счет которой эту перестройку можно было бы осуществить. 

Алексей Сахнин 
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"Это призвание!" Сравниваем зарплату учителей и 

чиновников 

Уровень зарплаты в стране в последнее время стал более поляризованным. За ростом 

среднего показателя скрывается огромный пласт людей, которые живут в бедности. 

Изучаем распределение заработной платы в образовании и здравоохранении. 

Источник: https://zen.yandex.ru/media/reburg/eto-prizvanie-sravnivaem-zarplatu-uchitelei-i-chinovnikov-

5ca8e338af42d200b3673dc7 

Недавно мы рассматривали распределение заработной платы у чиновников и государственных 

служащих и объясняли почему для одних наблюдается "беспрецедентный рост заработной 

платы" , а для других - снижение реальных доходов. 

Сегодня мы подробнее рассмотрим заработную плату в образовании и здравоохранении, а также 

сопоставим ее с государственным управлением. Средние цифры часто не отражают реальное 

расслоение и поляризацию в обществе. Для того чтобы увидеть более объективную картину 

необходимо посмотреть на распределение показателя. Захотите проверить, источник 

официальных данных в конце материала. 

Здравоохранение и социальные услуги 

 
Средняя заработная плата в здравоохранении и социальных услугах - 29 тыс. рублей в 

месяц. Но: 

Около 65% ʨʘʙʦʪʥʠʢʦʚ ʧʦʣʫʯʘʶʪ ʟʘʨʘʙʦʪʥʫʶ ʧʣʘʪʫ ʥʠʞʝ ʩʨʝʜʥʝʛʦ ʫʨʦʚʥʷ. 

12% ʨʘʙʦʪʘʶʱʠʭ ʧʦʣʫʯʘʣʠ ʟʘʨʘʙʦʪʥʫʶ ʧʣʘʪʫ ʚʳʰʝ 50 ʪʳʩʷʯ ʨʫʙʣʝʡ 

33% ʨʘʙʦʪʘʶʱʠʭ ʧʦʣʫʯʘʣʠ ʟʘʨʘʙʦʪʥʫʶ ʧʣʘʪʫ ʤʝʥʝʝ 17 ʪʳʩʷʯ ʨʫʙʣʝʡ 

 

 

 

 

 

Образование 

https://zen.yandex.ru/media/reburg/eto-prizvanie-sravnivaem-zarplatu-uchitelei-i-chinovnikov-5ca8e338af42d200b3673dc7
https://zen.yandex.ru/media/reburg/eto-prizvanie-sravnivaem-zarplatu-uchitelei-i-chinovnikov-5ca8e338af42d200b3673dc7
https://zen.yandex.ru/media/id/5a65a30448c85ed9ebde6b0a/chinovniki-i-besprecedentnyi-rost-zarabotnoi-platy-5c7a3d03e2d9a800afe39b1a?integration=opera_ntp&place=more
https://zen.yandex.ru/media/id/5a65a30448c85ed9ebde6b0a/chinovniki-i-besprecedentnyi-rost-zarabotnoi-platy-5c7a3d03e2d9a800afe39b1a?integration=opera_ntp&place=more
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Средняя заработная плата в образовании - 26 тыс. рублей в месяц. Но: 

Около 70% ʨʘʙʦʪʥʠʢʦʚ ʧʦʣʫʯʘʶʪ ʟʘʨʘʙʦʪʥʫʶ ʧʣʘʪʫ ʥʠʞʝ ʩʨʝʜʥʝʛʦ ʫʨʦʚʥʷ. 

Менее 10% ʨʘʙʦʪʘʶʱʠʭ ʧʦʣʫʯʘʣʠ ʟʘʨʘʙʦʪʥʫʶ ʧʣʘʪʫ ʚʳʰʝ 50 ʪʳʩʷʯ ʨʫʙʣʝʡ 

40% ʨʘʙʦʪʘʶʱʠʭ ʧʦʣʫʯʘʣʠ ʟʘʨʘʙʦʪʥʫʶ ʧʣʘʪʫ ʤʝʥʝʝ 17 ʪʳʩʷʯ ʨʫʙʣʝʡ 

Еще раз! 40% работников в системе образования получали менее 17 тыс. рублей в месяц в 2017 

году. Сейчас они наверное получают около 19 тысяч. рублей в месяц. 

Премьер-министр России, Медведев: 

çʄʝʥʷ ʯʘʩʪʦ ʩʧʨʘʰʠʚʘʶʪ ʧʦ ʫʯʠʪʝʣʷʤ ʠ ʧʨʝʧʦʜʘʚʘʪʝʣʷʤ. ʕʪʦ ʧʨʠʟʚʘʥʠʝ, ʘ ʝʩʣʠ ʭʦʯʝʪʩʷ 

ʜʝʥʴʛʠ ʟʘʨʘʙʘʪʳʚʘʪʴ, ʝʩʪʴ ʤʘʩʩʘ ʧʨʝʢʨʘʩʥʳʭ ʤʝʩʪ, ʛʜʝ ʤʦʞʥʦ ʩʜʝʣʘʪʴ ʵʪʦ ʙʳʩʪʨʝʝ ʠ ʣʫʯʰʝ. 

ʊʦʪ ʞʝ ʩʘʤʳʡ ʙʠʟʥʝʩè 
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Для полного контраста можно сравнить распределение заработной платы в образовании и группе  

"Государственное управление и обеспечение военной 

безопасности; социальное обеспечение и деятельность 

экстерриториальных организаций и органов" 

 
Огромная пропасть между двумя группами и поляризация заработной платы. Нет ничего 

удивительного в том, что оценки происходящего в стране со стороны представителями 

образования и чиновников на столько расходятся. Более того, мы рассмотрели распределения по 

всей огромной стране. Если мы возьмем данные по отдельным регионам, то обнаружим еще 

большие разрывы. 

Полное распределение зарплат Росстат публикует 1 раз в 2 года, наиболее актуальная статистика 

есть за 2017 год. Этого вполне достаточно, так как нас в данном случае интересует не размер 

заработной платы, а как она распределена по отдельным группам. В этом вопросе за последний 

год мало что изменилось. 

Информация и источники: 

ʉʚʝʜʝʥʠʷ ʈʦʩʩʪʘʪʘ ʦ ʨʘʩʧʨʝʜʝʣʝʥʠʠ ʯʠʩʣʝʥʥʦʩʪʠ ʨʘʙʦʪʥʠʢʦʚ ʧʦ ʨʘʟʤʝʨʘʤ ʟʘʨʘʙʦʪʥʦʡ ʧʣʘʪʳ 

Если темы рынка недвижимости, городской экономики интересны вам, подпишитесь на Дзен и 

на Телеграм-канал. 

Михаил Хорьков 

07.04.2019 

Публикации по теме: 

- Чиновники и "беспрецедентный рост заработной платы" 

- В каких городах выше зарплата? 

  

http://www.gks.ru/wps/wcm/connect/rosstat_main/rosstat/ru/statistics/publications/catalog/11c4980041c1bcbf9ee9fe27f9898572
http://www.gks.ru/wps/wcm/connect/rosstat_main/rosstat/ru/statistics/publications/catalog/11c4980041c1bcbf9ee9fe27f9898572
https://zen.yandex.ru/id/5a65a30448c85ed9ebde6b0a?integration=opera_ntp&place=more
https://t.me/reburg
https://www.facebook.com/mikhailkhorkov
https://zen.yandex.ru/media/id/5a65a30448c85ed9ebde6b0a/chinovniki-i-besprecedentnyi-rost-zarabotnoi-platy-5c7a3d03e2d9a800afe39b1a?integration=opera_ntp&place=more
https://zen.yandex.ru/media/id/5a65a30448c85ed9ebde6b0a/v-kakih-gorodah-vyshe-zarplata-5ca6e0ec0c1df2025aaa5604?integration=opera_ntp&place=more
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Статистика религиозная против статистики социальной. 

Кто кого? 

Источник: https://zen.yandex.ru/media/id/5c3c0dc16d724700ab2e0f0f/statistika-religioznaia-protiv-

statistiki-socialnoi-kto-kogo-5cf2c6111377d600af84e34b 

 

  

Ну и как всегда со всеми ссылками на ОФИЦИАЛЬНЫЕ данные Росстата. Возьмем за точку 

отсчета 2000 год. 

ʇʦ ʪʝʤʝ: ɿʘʯʝʤ ʗɼɽʈʅʆʄʋ ʮʝʥʪʨʫ ʠʢʦʥ ʥʘ 2,3 ʤʣʥ. ʨʫʙʣʝʡ, ʘ ɼʆʄʋ-ʀʅʊɽʈʅɸʊʋ ʠʢʦʥ ʥʘ 0,9 

ʤʣʥ.? 

Религия. Вкратце. На днях Гундяев, вот уже 10 лет как наш глав-патриарх, рассказал: 

ʉʝʛʦʜʥʷ ʤʳ ʩʪʨʦʠʤ ʧʨʠʤʝʨʥʦ 3 ʭʨʘʤʘ ʚ ʩʫʪʢʠ, ʟʘ 24 ʯʘʩʘ. 30 ʪʳʩʷʯ ʭʨʘʤʦʚ ʟʘ ʜʝʩʷʪʴ ʣʝʪ. 

https://zen.yandex.ru/media/id/5c3c0dc16d724700ab2e0f0f/statistika-religioznaia-protiv-statistiki-socialnoi-kto-kogo-5cf2c6111377d600af84e34b
https://zen.yandex.ru/media/id/5c3c0dc16d724700ab2e0f0f/statistika-religioznaia-protiv-statistiki-socialnoi-kto-kogo-5cf2c6111377d600af84e34b
https://zen.yandex.ru/media/id/5c3c0dc16d724700ab2e0f0f/zachem-iadernomu-centru-ikon-na-23-mln-rublei-a-domuinternatu-ikon-na-09-mln-5cecd0777f585100b321b7b3?integration=opera_ntp&place=export
https://zen.yandex.ru/media/id/5c3c0dc16d724700ab2e0f0f/zachem-iadernomu-centru-ikon-na-23-mln-rublei-a-domuinternatu-ikon-na-09-mln-5cecd0777f585100b321b7b3?integration=opera_ntp&place=export
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 Хотя, при таком 

раскладе 30000/365дней/10лет выходит примерно 8,2 храма в сутки. Думаю, что он ошибся, и все-

таки это 3 храма в день. По крайней мере, так же говорил в 2017 году и митрополит 

Волоколамский Иларион, «и через 25-30 лет количество церквей в России удвоится, достигнув 

дореволюционного уровня». К словам «дореволюционного уровня» мы еще вернемся.. 

  

 

 

 

Социалка. Не знаю даже с чего начать. Наверное, с картинки со статистикой, попавшейся мне на 

днях (не буду копирайтить – свои добавлю, к тому же, данные обновились). Подумал – чушь! Ну не 

до такой же степени все плохо! Полез проверять на Росстат – именно до такой! Итак, поехали. 

  

http://www.gks.ru/
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Школы: сократились на 38% - с 68800 до 42600.

  

Больницы: сократились в 2 раза - с 10700 до 5300, больничные койки (на 10000 

человек): сократилось на 30% - с 115 до 80,5.

  

Аварийное жилье: увеличилось в 2,5 раза - с 9,5 млн. до 24,6 млн. кв. м.

 

Причем, в 1995 году было всего 4,9 млн. кв. м. Заметьте, в 2015 году изменился порядок расчета(с 

2014 года уменьшилось на 4 млн. кв. м). 

http://www.gks.ru/bgd/regl/b17_13/Main.htm
http://www.gks.ru/wps/wcm/connect/rosstat_main/rosstat/ru/statistics/population/healthcare/
http://www.gks.ru/wps/wcm/connect/rosstat_main/rosstat/ru/statistics/population/housing/
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Это как с рейтингом путина, который за один день(!!!) вырос с 31 до 72 %. Ахаха. Вот он, 

ска, прорыв!!!!! 

Ну и количество чиновников: увеличилось в 2 раза – с 1140600 до 2156300 «штук». 

Обратите внимание на 2014 год – год «крымской делюги». Их количество увеличилось на 663,8 

тысяч, притом, что население всего Крыма, согласно переписи в октябре 2014 года – 2284769 

человек. Это примерно по одному чиновнику на 2,5 нормального человека!!! Это просто 

космос! 

Ну и, как обещал, вернемся к «дореволюционному уровню»... Собственно, 

всё!!! Вернулись!!! Может пока не по количеству храмов, но по всей социалке на 100%. А по 

количеству чиновников еще и переплюнули всех!!! К тому же к «гвардейцам» Россия уже 

вернулась, а там, как шутят, и до мушкетеров недалеко!!! 

 

http://www.gks.ru/wps/wcm/connect/rosstat_main/rosstat/ru/statistics/state/

